

Etat-des-Lieux, ein zeitgemäßes Beleuchtungssystem, das sich durch seine variable Silhouette auszeichnet, ist eine Hommage an die malerischen Berge und ihre majestätischen Reflexionen in den angrenzenden Gewässern.

Etat-des-Lieux basiert auf einem innovativen Design und ermöglicht es Ihnen, Form und Licht nach Belieben zu formen. Diese von der Schönheit der Landschaft, die das Studio umgibt, inspirierte Beleuchtung ist von Präzision und Poesie durchdrungen.

Etat-des-Lieux ist die einzige Leuchte, die einen flexiblen leitfähigen Breitbandstreifen verwendet. Sie wurde exklusiv für Etat-des-Lieux entwickelt und hergestellt, hält die Lichtmodule und versorgt sie gleichzeitig mit Strom. Dieses flexible Band in einem eleganten matten Schwarzton ermöglicht es dem Gestalter des Raums im Spiel mit Geometrie und Spannung endlose Konfigurationen zu erstellen.

Die mundgeblasene Glaskugel wird in 4 Farben (klar, rosa, grau und bernsteinfarben) in transparenter oder mattierter Ausführung angeboten. Sie beherbergt das Lichtmodul aus hell eloxiertem Aluminium und Mattglas. Dieses Modul kann so platziert werden, dass es nach unten oder zur Decke leuchtet.

Etat-des-Lieux bietet eine leistungsstarke, hochqualitative LED-Beleuchtung mit 1288 Lumen pro Modul (CRI > 93). Die Lichttemperatur kann vom Benutzer von warmweiß (2700 Kelvin) bis kaltweiß (4000 Kelvin) eingestellt werden. Darüber hinaus kann das Licht beim Dimmen wärmer gemacht („dim to warm“, 2200 Kelvin) oder die Anfangstemperatur je nach gewählter Einstellung beibehalten werden.

Die vielseitige Struktur ist klar und ästhetisch spartanisch und kann entsprechend den Anforderungen jedes öffentlichen oder privaten Raums konfiguriert werden. Ausgehend von einem Grundfundament eines einzelnen Lichtpunkts kann das Etat-des-Lieux auf unzählige Arten angeordnet werden sowie in jeder Richtung wachsen. Es kann aus einer Vielzahl von Lichtmodulen bestehen, um ein monumentales und markantes Herzstück zu schaffen.